

# Einblicke in die Jugendarbeit bekommen

**SVT**  
VIERNHEIM  
1906

**Viernheim (hasi) – Die ersten Rundenspiele sind bereits absolviert, an diesem Wochenende greifen noch weitere Mannschaften der TSV-Fußballjugend in das Spielgeschehen ein.**

Vor dem ersten Pflichtspiel hatte die Jugendleitung alle Spieler, Trainer, Betreuer und vor allem Eltern und Verwandte zur offiziellen Saisoneroöffnung eingeladen. Jugendleiter Wolfgang Hanselmann begrüßte dabei die TSV-Fans und dankte allen Trainern, Betreuern und Eltern für ihr Engagement und Unterstützung – verbunden mit der Hoffnung, dass dieses Interesse auch in der aktuellen Runde nicht verflacht und die Fußballjugend in den nächsten Monaten viel Grund zur Freude haben wird.

Einen Einblick in die Jugendarbeit bekamen die Eltern bei den Trainingsspielen, zu denen die Mannschaften antraten. Eine Spezialaufgabe hatte der älteste Jahrgang der Junioren, der an der Saisoneroöffnung teilnahm, zu erfüllen.

Die B-Junioren übernahmen unter der Leitung des Cotrainers der ersten Mannschaft, Steffen Usler, die Betreuung der Trainingsstationen. Bambini und F-Junioren übten sich in Torschuss oder Passspiel. Alle Übungen wurden mit dem Ball ausgeführt. „Gerade in dieser Altersgruppe ist es besonders wichtig, dass viel mit dem Ball gearbeitet wird. Das Training sollte spielerisch ablaufen, ohne Wettkampfcharakter und Erfolgsdruck“, berichtete Usler bei einem Interview durch den Jugendleiter.

Etabliert haben sich inzwischen auch die Juniorinnen beim TSV. Mit zwei Mannschaften kann man an den Start gehen. Die C- und die B-Juniorinnen werden von Frank Schenkel und seinem Betreuersteam trainiert und begleitet.

## Nur drei Heimspiele

Die ersten Spiele haben die A-Junioren (0:2 gegen SV 98 Schwetzingen 2), die B-Junioren (0:1 gegen TSG Weinheim 2), die C1-Junioren (3:3 gegen TSG/Eintracht Plankstadt), die C2-Junioren (4:2 gegen TSG Lützelsach-

sen, 2:9 gegen SV Schriesheim/Leutershausen), die D1-Junioren (4:0 gegen TSG/Eintracht Plankstadt 1), die D2-Junioren (9:0 gegen VfB Gartenstadt 2, 0:5 gegen FV 03 Ladenburg) und die C-Juniorinnen (0:4 gegen SG Rohrbach/Hockenheim) hinter sich. Zudem sind die B-Junioren durch einen 4:0-Erfolg über den VfL Hockenheim im Kreispokal eine Runde weiter.

Am heutigen Freitag machen die B-Juniorinnen mit der Partie beim VfR Mannheim (18.30 Uhr) den Auftakt der Jugendspiele. Am Samstag treten die B-Junioren beim SV 98/07 Seckenheim an

(14.30 Uhr), während die D1-Junioren um 13.30 Uhr beim VfL Neckarau zu Gast sind.

Auswärtsspiele tragen auch die E3- (12 Uhr beim TSV Sulzbach 2) und die E1-Junioren (13.30 Uhr beim SC Käfetal 1) sowie die C-Juniorinnen (14 Uhr bei Post/Südstadt Karlsruhe) aus. Im Stadion an der Lorschei Straße empfangen die E2-Junioren um 13.30 Uhr den TSV Schönau und die C1-Junioren um 14.30 Uhr die SpVgg. Ketsch. Die A-Junioren müssen am Sonntagvormittag ran, zu Gast in Viernheim ist Fortuna Edingen. Anpfiff ist um 10.30 Uhr.



Auch bei den Junioren wird mit vollem Einsatz um jeden Ball gekämpft.

Foto: Fries